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第１回 日時 場所 出席状況 ２名

第２回 日時 場所 出席状況 ３名

第３回 日時 場所 出席状況 ３名

５　課題その他

コ ザ 第 3423号
令和5年3月29日

令和５年３月１５日（木）１７時～

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

記

コザ高等学校校長室

①　宮里区の自治会長の集まりでは、地域の児童のアクティブラーニングがかなり進んでいるという報告があっ
   た。こういう児童が近い将来コザ高校に進学していくので、コザ高校職員は楽しみにしていてほしい。
②　コザ高校における時間活用の手法は良好。Classiの活用はタイムパフォーマンスに繋がってよい。

令和４年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

①　交通安全について。自転車通学72名いるが、私の甥が坂道で亡くなってしまった。ヘルメットは任意であ
   るが、対策の必要性はないか？
②　地域の不登校小中学生に対し、地域の公民館にて居場所づくりを実施しているので、高校生にお知らせし
   て、ボランティアで小中学生に関わってほしい。
③　定時制の進路指導について、卒業後の進路が決まらなかった生徒はその後どうしているのか？
④　県外の大学を選んだ生徒へのサポートもしていきたいという進路の取り組みについては、ぜひ頑張ってほ
   しい。その環境を作っていただきたい。県外で学ぶことの必要性も生徒に伝えてほしい。

①　12連覇により生徒の表情も明るく見える。コロナによる影響に負けずに、生徒主体の活動が見られ、地域
   の保護者（宮里自治会）から声が届いている。
②　ipadなどは、全員所持しているのか？Ｗｉｆｉは校内で使用できるのか？定時でもＷｉｆｉは使用できるのか？
   Classiで欠席連絡も可能か？イエローカードもClassiで保護者に届くのか？など、コザ高校のICT教育へ
   の取り組みについての質問が多数あった。
③　職員の取り組み良好。コザは大規模校のため、管理職の責任が重大である。学校を訪問した際の職員の対
   応の仕方で、問題のある学校なのか否かを感じ取ることができるが、本校は良い対応、雰囲気である。
④　意見。先生方の頑張りが評価アンケートにも表れている。学校満足度や偏差値が同程度の他校と比べても、
   国公立合格者や部活動の実績がでている。継続して努力を続けてほしい。

①　自転車登校申請者に対して学期に1度はヘルメット着用指導を含め継続していきたい。

②　近隣の公民館にて不登校児童に対するボランティアを校内で呼び掛けた。

③　定時制で進路未決定者の生徒がアルバイトをしているので、就職ではなく、卒業後もアルバイトを継続して

   いる。就職しないということに対してあまり危機感を持てるよう指導したい。

   表記の件について、下記のとおり報告します。

令和４年７月１４日（木）１７時～

令和４年１２月２２日（木）１７時～

４　学校運営に反映した事項

１　日時、場所、出席状況等

　　　　　      沖縄県立コザ高等学校
　　　　　         校　長　　宮　城　　薫

　　　　　      　 （公印省略）
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